

NEWフェイス・サークル 誕生!!

会名は「○○○」会
農業後継者のつどい……

今年から一か年事業で、町が
とりくむ「農業後継者地域実践
活動推進事業」の一端として、
これから農業を担う……(?)
「若者」の仲間づくりと、農業
後継者の芽を育てようとするも
ので、農家の若者だから農業に
感心をもて」と事を押しつける
立場の違う若いみなさんから一
つの輪になって意見交換をして
いただく場です。

その初会合が七月
二日、十五名余
りの若い男

仲間からのメ
ッセージを紹介
します。
「このたび町
産業課の事業で
新しいサークル
が誕生しました。集まつた仲間
みんなが「もっと仲間がほしい!」
というのが一致した意見です。
まだできたホヤホヤなので、
サークルの名前も活動内容もこ
れからです。ただ、みんなのま
とまつた考えは、スポーツ(テ
ニス・スキー)・旅行(ドライブ・
キャンプ)それにNOMIKAI

など、バラエティな活動をと
おして、楽しいサークルにした
いと考えています」と、一人で
多くの仲間を求めています。
君にも!あなたにも!誘いの
レターをお届けします。お出か
け下さい。
この「○○○」会、担当は产
業課です。



女が集まって開
かれました。

とりあえずは
何をどうするな
ど、ないのです。
ます、楽しく遊
ぶことを考えて
いたら……と、
がでたら……と、
息の長いサー
クル、「自主運
営・活動」の芽
は頗って始め
です。

俳句



青梅のボトリと屋根に夜のしじま尾竹花翠
バス停に夕星一つ花あじさい

棚橋比呂志
中川スイ
井上蝶子
安達南風
木戸恵津
大滝菁風
遠藤枯骨
中村遊雲

若竹や若さのままにしないをり
明滅の螢川辺を縫いにけり
蟻蟻のまつはる刺となりにけり
夏帽子孫のめじるし花模様

ハサウエイ



バス停に夕星一つ花あじさい
棚橋比呂志
中川スイ
井上蝶子
安達南風
木戸恵津
大滝菁風
遠藤枯骨
中村遊雲
ハサウエイ



七夕は、有名な中国の七夕伝説に由来する行事です。
天の川をはさんで東西に位置する、アルタイ星とベガ星をけん牛(ひこ星)、織女(織姫星)と呼んでいます。このひこ星と織姫星の二人は仲が良すぎ、仕事をしなくなつたため、天の神の怒りにふれ別れ別れにされました。年に一度七月七日カササギの橋上で会うことが許された、と伝えられています。

七夕は、文筆の上達や、はた織り、裁縫など技術の上達を星に願う祭りに発展してきました。

また、この日短冊に願いごとを書くと、願いがかなうとも言い伝えられています。



町内の保育所でも子供たちの手できれいな七夕かざりがつくられました。輪つなぎを作る年少組、チョウチンかざりは年長組、短冊には「赤いリボンのお人形がほしい」、「早くプールに入りたい」、「お父さん、お母さん……」と思いおもい願いを書きお星様にお願いしました。

町のすがた

(7月1日現在)

人口	男 3,313人 (+0)
女	3,519人 (+6)
計	6,832人 (+6)
世帯数	1,646 (-1)

()は6月1日との比較

第208号
毎月15日発行
定価1部 20円

昭和60年7月15日
発行 新潟県三島郡三島町役場
☎ (0258) 42-2221
印刷 長岡市総合印刷 KK中 越

(昭和60年7月15日発行)

7

★ 七夕 ★

七夕は、有名な中国の七夕伝説に由来する行事です。
天の川をはさんで東西に位置する、アルタイ星とベガ星をけん牛(ひこ星)、織女(織姫星)と呼んでいます。このひこ星と織姫星の二人は仲が良すぎ、仕事をしなくなつたため、天の神の怒りにふれ別れ別れにされました。年に一度七月七日カササギの橋上で会うことが許された、と伝えられています。

七夕は、文筆の上達や、はた織り、裁縫など技術の上達を星に願う祭りに発展してきました。

また、この日短冊に願いごとを書くと、願いがかなうとも言い伝えられています。

